



**DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN**

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo: Asistir en mi calidad de Director General del CONALEP Chiapas, a gira de trabajo por los planteles Altamirano, Ocosingo y Pichucalco, durante el periodo del 11 al 13 de agosto de 2025 con el propósito de supervisar, evaluar e impulsar las acciones institucionales en el marco del cierre del ciclo escolar 2024-2025 y la planeación estratégica del ciclo escolar 2025-2026. Como parte de las acciones de fortalecimiento de la gestión directiva en los planteles y de contacto directo con el personal académico, administrativo y estudiantil para dar seguimiento a los programas prioritarios del Colegio.

Resumen:

Lunes 11 de agosto de 2025 En mi calidad de Director General del CONALEP Chiapas, me trasladé al municipio de Altamirano para iniciar una gira de trabajo por distintos planteles del Colegio, con el propósito de supervisar, evaluar e impulsar las acciones institucionales en el marco del cierre del ciclo escolar 2024-2025 y avanzar en la planeación estratégica correspondiente al ciclo escolar 2025-2026. Al arribar al Plantel CONALEP Altamirano, sostuve una reunión de trabajo con el equipo directivo y administrativo del plantel, en la cual se abordaron diversos temas relacionados con el cumplimiento de metas académicas, desempeño docente, condiciones de infraestructura y prioridades institucionales. Posteriormente realicé un recorrido físico por las instalaciones, verificando el estado de talleres, aulas, laboratorios y espacios de atención al alumnado. Asimismo, mantuve diálogo directo con personal docente y con estudiantes, escuchando sus inquietudes y comentarios respecto a su experiencia educativa. Al concluir las actividades programadas, pernocté en la localidad para continuar la gira el día siguiente.

Martes 12 de agosto de 2025 Me trasladé al Plantel CONALEP Ocosingo, donde fui recibido por el director y el equipo de trabajo del plantel. Se llevó a cabo una reunión de seguimiento institucional centrada en el análisis de los avances alcanzados durante el ciclo escolar en curso, la ejecución presupuestal, el cumplimiento de los planes operativos y los resultados obtenidos en indicadores clave de desempeño. También se dialogó sobre el fortalecimiento de la educación dual, la vinculación con el sector productivo local, la participación docente en programas de formación continua, y las oportunidades para fortalecer el equipamiento de los talleres. Durante el recorrido por las instalaciones se verificó el funcionamiento de los espacios educativos y administrativos, así como el estado de mantenimiento de la infraestructura. También se mantuvo un espacio de diálogo abierto con alumnos y personal del plantel para fortalecer el vínculo institucional. En esta gira fui acompañado por la Directora de Administración de los Recursos, quien brindó apoyo técnico y operativo en temas específicos de gestión administrativa. Al término de la jornada, nos trasladamos a la ciudad de Pichucalco, donde pernoctamos. Cabe señalar que, por instrucción expresa, la Directora de Administración de los Recursos permaneció en la ciudad de Ocosingo el día 13 de agosto para atender asuntos específicos relacionados con la gestión administrativa del plantel que le fueron encomendados como parte de la comisión.

Miércoles 13 de agosto de 2025 Continuó la gira de trabajo en el Plantel CONALEP Pichucalco, donde se sostuvo una sesión de trabajo con el equipo directivo y las áreas responsables de servicios escolares, vinculación, planeación y administración. El objetivo fue evaluar el grado de cumplimiento de los planes de trabajo institucionales, así como los avances en la ejecución del presupuesto, el mantenimiento preventivo de infraestructura y las estrategias operativas para el nuevo ciclo escolar. Se revisaron indicadores académicos, necesidades prioritarias, y se discutieron propuestas para el fortalecimiento de la gestión directiva, con énfasis en la mejora continua y el uso eficiente de los recursos. Posteriormente realicé un recorrido por los espacios del plantel, constatando el estado operativo de las áreas académicas, administrativas y de servicios. También se conversó con estudiantes y personal docente, recogiendo impresiones sobre el ambiente institucional y expectativas para el ciclo entrante. Al finalizar las actividades, se pernoctó en la ciudad.

Regreso El jueves 14 de agosto de 2025 se efectuó el retorno a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, concluyendo formalmente la comisión de trabajo.

Conclusiones y/o se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 15 de Agosto de 2025

Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/279/2025

COMISIONADO

LIC. LEONARDO OMAR LEÓN ALCÁZAR

DIRECTOR GENERAL DEL CONALEP CHIAPAS